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 今日は生徒会冬季リーダー研修会がありました。 

冬休み中ではありますが、生徒会執行部は学校に集合 

し、一日しっかりと話し合いをしました。今回は特に学 

校の良いところと課題をもとに、「めざす学校像」や 

「スローガン」を決める重要な研修となります。 

 テーマが大きいだけに簡単に進む内容ではありません。 

しかし、皆、一生懸命考えて意見を出し合っています。 

こうやって１つのテーマを議論し合うことで、生徒会執行部としての力がついていきます。 

第３８期生徒会執行部の成長と活躍を期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 午前中に出てきた意見です。これを見ても、真剣な話し合いの様子がうかがえます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回の研修冊子です。右上ページ以外にも執行部の意見がぎっしり詰まっています！ 

 


